

NEWSPAPER

Pimpin Apel Pagi, Kapolsek Taliwang Ingatkan Personel Jalankan Tugas Dengan MANTAP

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NEWSPAPER.CO.ID

May 10, 2023 - 15:51



Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi S.Sos usai Apel Pagi, (10/05/2023)

Sumbawa Barat NTB -Polsek Taliwang Polres Sumbawa Barat melaksanakan Apel Pagii yang di pimpin langsung oleh Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi S.Sos.,

yang dilaksanakan di Lapangan Mapolsek Taliwang, Rabu (10/05/2023).

Apel dihadiri segenap personel Polsek Taliwang, serta seluruh Bhabinkamtibmas Polsek Taliwang. Dalam Apel tersebut Kapolsek Taliwang menyampaikan beberapa pesan kepada para anggota terkait tugas-tugas pokok yang dijalankan tiap harinya,

Disamping itu mengimbau agar bagaimana seluruh anggota Polsek Taliwang dapat bekerja dengan baik sesuai SOP, sehingga memberikan manfaat kepada masyarakat, melakukan dengan Tulus ikhlas serta menyadari bahwa sesungguhnya tugas ini merupakan Amanah yang harus dilaksanakan dengan baik dan profesional sesuai terobosan melalui Program MANTAP yang dilakukan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK.



"Kami selaku Kapolsek Taliwang selalu mengingatkan personel dalam setiap kesempatan terutama dalam Apel seperti ini untuk menjalankan tugas pengabdian ini dengan MANTAP yaitu Bermanfaat, Tulus, Amanah dan Profesional," ungkap Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK., melalui Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi S.Sos usai Apel di Mapolsek Taliwang, (10/05/2023).

Ia berharap kepada personelnnya, bahwa situasi yang kondusif di tengah lingkungan masyarakat seperti yang tercipta saat ini di wilayah hukum Polsek Taliwang agar tidak menjadi tolak ukur dalam menjalankan tugas. Upaya memelihara Kamtibmas harus tetap dan harus ditingkatkan sehingga Kondusifitas lingkungan seperti ini akan lebih meningkat.

"Upaya pencegahan dan langkah antisipasi yang kita lakukan selama ini harus tetap dilaksanakan dan bahkan ditingkatkan demi terciptanya Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Taliwang," tutupnya. (Adb)